

Die Mukoviszidose-Hilfe München, cf-initiative-aktiv e.V., trauert um
Dr. med. Dieter Pöller (*25.01.1924 † 25.07.2017)



Dr. Pöller, Facharzt für Allgemeinmedizin/Homöopathie, war mehr als 45 Jahre als Dirigent aktiv und Gründer des Münchner Instrumentalensembles (1969), des Deutschen Ärzteorchesters (1989), des Münchner Ärzteorchesters (2006) und des Münchner Ärztechors (2014).

Dr. Pöller übergab im September 2015 91-jährig den Taktstock an Miriam Haupt, die er zu seiner Nachfolgerin für das Münchner Ärzteorchester bestimmt hat. Bereits im Jahr 2004 übergab er den Taktstock für das Deutsche Ärzteorchester an Alexander Mottok.

Einer der Höhepunkte seiner künstlerischen Laufbahn war sicher das Jubiläumskonzert im Münchner Herkulesaal anlässlich seines 90. Geburtstages, wo er Mediziner aus ganz Deutschland in einem großen Sinfonieorchester zusammenführte. Prägend für das Konzert im Herkulesaal war seine bewundernswerte Vitalität und Begeisterung für die Musik.

Neben den Orchestern ist auch die Mukoviszidose-Hilfe München ihrem langjährigen charismatischen Unterstützer zu großem Dank verpflichtet, weil zusammen mit ihm eine wunderbare Zusammenarbeit und großartige Erfolgsgeschichte geschrieben wurde.

Wir blicken in großer Dankbarkeit auf das Engagement und die Verdienste von Dr. Pöller zurück. Seiner Familie gilt unsere aufrichtige Anteilnahme.

Für den Vorstand von cfia,
Henriette Staudter